



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	YR311-LOUIS
Prix	350 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ste marguerite :Véritable coup de coeur pour "louis" ce magnifique 3p de 65m² en excellent état avec une terrasse spacieuse offrant une belle vue Dégagé. Situé dans un quartier résidentiel en plein essor, dans une résidence très récente (2019) fermé et sécurisé, à l'environnement apaisant et verdoyant. Tout en étant parfaitement au calme, vous serez à proximité de toutes les commodités ; écoles, crèches, commerces, tramway, bus, accès voie mathis, accès autoroutier...l'appartement est très lumineux, grâce à son exposition sud-ouest."louis" est très bien conçu avec sa distribution optimale ...

Nice ste marguerite: exclusivitya real coup de coeur for "louis", this magnificent 3-room apartment of 65m² in excellent condition with a spacious terrace offering a beautiful open view. Located in a booming residential area, in a very recent (2019) closed and secure residence, with a calming and green environment. While being perfectly quiet, you will be close to all amenities; schools, nurseries, shops, tramway, bus, mathis route access, motorway access, etc. The apartment is very bright, thanks to its south-west exposure."louis" is very well designed with its optimal distribution of parts, ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

